

サクラはうす



No.203 2022年8月25日

思い出の写真を載せます。何の写真かな、お子様に聞いてください。



徳

暑い暑い、そして
コロナ禍の夏休みも
あと数日で終わろうとしています。
子供たちが元気で過ごせたことに大きな
安堵感を抱いています。蜜を避け、消毒の
徹底。そんな中でも楽しかった思い出づくりに
努めました。お家の方の健康観策カード、お弁当、
準備等毎日ご苦労様でした。ご協力に感謝します。
夏休み、きちんとした生活もよかったこと、
お子さんを褒めてあげてください

お知らせ

- 9月夏の疲れと、学校生活のはじまり、
体調管理をよろしくお祈りします。コロナ関係は、
青少年課に報告義務がありますのでお知らせください。
- ハンカチはいつもですが、マスクも
当分必要のようです。かえのものをカバンに入れて
おいてください

食

夏休みのおやつは、櫛の木の下の
レストラン?になりました。
というのも、ベランダがあつ
い、中だと密になり
コロナ対策が。木陰は涼しくゆったり
といただけます。ただちょっと遠いのが
玉にきず。そこで丼物のメニューにしまし
た。みんなの好きなカレー丼もあります。上
に夏野菜のソテーが乗って。デザートは、す
いか。誠一先生や永倉さんにいただきました

知

夏休み1、2年生は毎日日記を書きました。
3年生以上はその時間は読書しました。時
には講師の先生へのお手紙を書いてもらい
ました。一年生は、書くたびに文字や文が
しっかりできて目を見張りました。26
日に日記をお返しします。お読みいただき、
お家の人から・というページにお子様向け
に一言書いてあげてください。そしてサクラはう
すに日記帳を戻してください。よろしくお祈りし
ます